

デンタ君だより 10月号

本科3年生の沖縄への修学旅行(1日~3日、2泊3日)を無事終えることが出来ました。 保護者の皆様には、事前準備や体調管理など多大なご協力をいただき、心より感謝申し上げます。 生徒たちは、民泊で地元の方々にお世話になりました。沖縄の歴史・文化など多くのお話をして いただき、戦争で犠牲になった多くの方々の思いや、命の尊さについて深く考えることができました。また、マリンスポーツや珊瑚・熱帯魚の観察をおこない自然の豊かさを実感したようです。友人との国際通りでの買い物や食事を楽しみ、仲間との協力する力を身につけてくれたと思います。 この経験をこれからの生活に活かしてくれることを願っています。













生徒の感想です。

民泊先では、おじいに三線や三板を教えてもらい、みんなで歌ったり、おばあのタコライスはとてもおいしく、沖縄の人の優しさに感動するばかりでした。おじい・おばあにまた会いたいな。 美ら海水族館で見たジンベイザメ、めっちゃ大きくてびっくりした。

夜には花火をし、みんなで見た星空は忘れません。仲間との絆が深まった最高の思い出です。 国際通りでのショッピングがとっても楽しかった。かわいい写真が撮れたり、お土産をいっぱい 買うことができ、短い時間でしたがとても充実した時間でした。

全国定時制通信制生徒生活体験発表大会兵庫県予選会結果

11日(土)姫路キャスパホールで行われた生活体験発表会では中村美咲さんは優秀賞第3位と惜しくも全国大会には出場できませんでしたが、合志咲月さんとともに大変素晴らしいパフォーマンスを見せてくれました。



今月は多くの販売実習の機会をいただきました。11日は、姫路で行われた商業教育フェアでは全国フードグランプリに出品する黒豆かつおだしおにぎり、18日は 舞多聞秋祭り・新長田大正筋 DE 秋の縁日・兵庫駅チャリティフェスティバルに 出店しました。また、25日には日本経済大学三ノ宮校にて NAGAZON 商品の販売をさせていただきました。

地域のイベントや校外での販売活動を通して、 お客様とのやりとりや商品の魅力を伝える難しさ、 チームで協力する大切さを学びました。一年生も 回を重ねるたびに笑顔で接客できるようになり、

自信を持って行動することができるようになりました。









うれしいお知らせ第2弾

9月26日に**丸山先生**にかわいい赤ちゃんが誕生しました。 元気な男の子だそうです。

水口先生よりメッセージを頂きました。

みなさんお久しぶりです。お元気ですか?私事ですが、先日元気な女の子を出産しました。 温かい応援と周りの方々のサポートのおかげで、健やかに過ごし無事にこの時を迎える事が できました。お腹の中にいた我が子と初めて対面した瞬間は、言葉にできないほど尊くやっと 会えた喜びと無事に生まれてきてくれたことにホッとしました。

早速慣れない育児に奮闘する日々が始まっていますが、みなさんに会える日を楽しみに、私自身 も母として一緒に成長していけるよう愛情一杯に育てていきたいと思います。

朝晩少しずつ涼しくなってきて秋の訪れを感じますね。くれぐれも身体に気をつけて過ごしてください。応援しています。

		11月 行事予定
1	土	全国フードグランプリ(東京) 販売実習(県立視覚特別支援学校)
2		文化祭準備
3	月	文化祭
4•5	火•水	文化祭・準備の代休
9		全商ビジネス計算検定
12	水	第2回オープンハイスクール・選択科目説明会
14	金	本科遠足(神戸ポートアイランド)
16		日商簿記検定 販売実習(新長田:親子ワークショップ)
18	火	面談日⑧ ムーンライトセミナー
19	水	生徒会役員選挙
21	金	専修コース選択科目〆切・本科遠足予備日
23		全商ビジネス文書検定
26	水	生徒会役員•後期学級役員任命式
17 (月) ~28 (金) 授業公開週間		
13 (木)・20 (木)・27 (木) 教育相談		



